

# KABAR TERBARU

## Kemenkumham Jateng Monitoring Dan Evaluasi Kepegawaian Rutan Kudus

David Fernanda Putra - [KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID](http://KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 7, 2024 - 10:30



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus — Jumat (05/07) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus menerima kunjungan dari Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Jawa Tengah dalam rangka monitoring dan evaluasi (monev) kepegawaian serta Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS). Kegiatan ini dilaksanakan untuk memastikan bahwa manajemen dan kinerja

pegawai, termasuk CPNS di Rutan Kudus berjalan sesuai dengan standar yang telah ditetapkan.

Kunjungan tersebut dipimpin oleh Kepala Sub Bagian Kepegawaian Tata Usaha dan Rumah Tangga, Meivita Dewi yang didampingi oleh beberapa staf ahli. Mereka disambut langsung oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka.KPR) Kudus, Ardhyana beserta seluruh jajaran pegawai.

Dalam pertemuan yang dilaksanakan, Meivita Dewi menegaskan pentingnya kegiatan monitoring dan evaluasi ini sebagai upaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan profesionalisme pegawai, termasuk CPNS.

"Kami berharap melalui evaluasi ini, kita dapat menemukan solusi atas berbagai kendala yang dihadapi serta mengidentifikasi peluang untuk peningkatan kinerja," ujar Meivita Dewi.

Selama kunjungan, tim dari Kanwil Jateng melakukan serangkaian kegiatan, termasuk wawancara dengan pegawai, pemeriksaan dokumen administrasi, dan observasi langsung terhadap kegiatan operasional di Rutan Kudus.

Disisi lain, Ardhyana menyampaikan apresiasinya atas kunjungan ini dan menekankan komitmennya untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan di Rutan Kudus.

"Kami sangat berterima kasih atas arahan dan masukan dari tim Kanwil Jateng. Ini menjadi motivasi bagi kami untuk terus bekerja keras dan memberikan yang terbaik bagi warga binaan dan masyarakat," ungkap Ardhyana.

Kegiatan monitoring dan evaluasi ini diharapkan dapat memberikan gambaran yang jelas mengenai kondisi terkini di Rutan Kudus serta menjadi dasar bagi perbaikan dan pengembangan lebih lanjut. Selain itu, hasil dari evaluasi ini juga akan digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan strategis di tingkat Kanwil Jawa Tengah.

Dengan adanya kunjungan ini, diharapkan sinergi antara Rutan Kudus dan Kanwil Jateng semakin kuat, sehingga mampu memberikan pelayanan yang lebih baik dan profesional dalam rangka mendukung terciptanya sistem pemasyarakatan yang lebih humanis dan berkeadilan.